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Aos 20 (vinte) dias do mês de maio do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma On line com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, 
Cleber Costa, Eduardo Canuto, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, 
Fabio Costa Gaby Ronalsa, José Marcio Filho, Joãozinho, João Catunda, 
Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olivia Tenório, Oliveira Lima, Silvania 
Barbosa, Siderlane Mendonça,  Samyr Malta, Teca Nelma e Dr. Valmir. Foi 
justificada a ausência dos demais vereadores. Ata aprovada, passando para 
o grande expediente como Primeiro Orador vereador Joãozinho fala que no 
Pam Salgadinho vem faltando o básico para a população a exemplo da falta 
de água para as pessoas beber, onde em alguns casos os pacientes 
necessitam tomar água para fazer exames, também falta EPIs para os 
funcionários dentre outros. Passa a discorrer sobre informações que esse 
vereador recebeu que os funcionários da BRA que presta serviço no Pam 
Salgadinho parou suas atividades por falta de pagamento dos seus salários, 
bem como temos informações que a empresa hora citada está recebendo só 
agora medição de fevereiro desse ano, faltando pagamentos de março e abril, 
onde não podemos cobrar de uma empresa que não recebe do setor público 
seu pagamento em dia e assim faltando com os pagamentos dos seus 
profissionais que na sua maioria recebem salário mínimo, em tempo que 
registra no dia de hoje sua indignação. Em aparte vereador Luciano Marinho 
concorda com a fala do orador, porém ressalta que nos enquanto vereadores 
temos uma certa culpa no tocante ao repasse orçamentário que dependem 
dessa Casa. Retornando orador diz que de fato essa Casa Legislativa tem 
que viabilizar o repasse orçamentário, porém a Prefeitura tem 12 avos para 
trabalhar e com planejamento devido o básico pode ser ofertado para as 
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manutenções desses trabalhadores. Segundo orador vereador Leonardo 
Dias concorda plenamente com a indignação do vereador Joãozinho, sendo 
uma realidade lamentável os atrasos nos pagamentos da Prefeitura de Maceió 
e hoje esse atraso acabou culminando com a parada dos trabalhadores da 
BRA especificamente no Pan Salgadinho. Diz que o que estamos assistindo e 
uma negligência do Poder Público Municipal, onde espera que o mesmo tenha 
sensibilidade para resolver essa questão, que vem afetando famílias com o 
atraso de seus salários. Terceiro orador vereador Alan Balbino faz análise 
sobre os atrasos de pagamento junto a BRA, onde vem tendo conhecimento 
que a empresa citada não vem passando informações devidas para Prefeitura 
no tocante a quantos postos de trabalho ela oferta para serviços na prefeitura 
e assim causando essa celeuma nos pagamentos. Em seguida solicita que 
essa Casa faça indicação para que a BRA venha a verificar os dados 
apresentados a Prefeitura de Maceió e aí nós poderemos nos manifestar 
pedindo providências. Em aparte  os vereadores Leonardo Dias e o vereador 
Joãozinho falam que se tem divergência de informações burocráticas na 
contratação empresa e executivo que as mesmas sejam esclarecidas entre as 
partes, porém os profissionais não podem pagar por divergências ou falta de 
informações contratuais. Retornando orador fala que esse assunto tem 
prioridade e essa Casa Legislativa pode contribuir junto a essa questão. No 
Prolongamento do Expediente; Projetos de Lei da vereadora Teca Nelma 
com protocolos de número; 05190016/2021, 05190012/2021, 05190009/2021, 
vereador Oliveira Lima com protocolos de número; 04280067/2021 e 
05180025/2021, leitura; Carta de Agradecimento – carta de agradecimento ao 
Dr. Milton Hênio agradecendo ao Plenário por homenagem. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta, 
foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; 
Indicação da vereadora Gaby Ronalsa, protocolo de número 05120052/2021 
em discussão única; Indicações do vereador Cleber Costa protocolos de 
número 05180023/2021 e 05180022/2021 em discussão única; Indicações do 
vereador Fábio Costa, protocolos de números 05180027/2021 e 
05180026/2021 em discussão única; Indicações do vereador Joãozinho, 
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protocolos de números  05130004/2021, 05120044/2021, 05120043/2021, 
05100026/2021, 05120041/2021, 05100025/2021 e 04280042/2021 todas em 
discussão única; Projeto de Resolução da vereadora Teca Nelma, protocolo 
de número 02190011/2021 em segunda discussão. Projeto de Lei da 
vereadora Teca Nelma, protocolo de número 04070010/2021 em segunda 
discussão. Passando para o Expediente Final. Vereador Leonardo Dias 
solicita que se possível na próxima semana tenhamos sessões de forma 
hibrida. Vereador Francisco Holanda Filho registra reunião para discutir a PL 
no tocante a recurso do FUNDEF.   Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
a presente sessão e convocada outra para próxima terça-feira em horário 
regimental. Maceió, 20 de maio de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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